

VONG Annie



J'ai eu la chance de partir à Londres pour mon stage, chez All3media, entreprise de production et distribution audiovisuelle. Durant ces deux mois, j'ai beaucoup appris sur le monde de l'entreprise ainsi que sur les façons de travailler, ce qui m'a permis de mieux déterminer mes projets futurs. Devant effectuer beaucoup de tâches seule, j'ai grâce à cette expérience, gagné en autonomie, autant sur le plan professionnel que personnel. D'autre part, ce séjour à l'étranger m'a donné l'occasion de découvrir la belle ville de Londres et ses habitants très accueillants et très ouverts. C'est une belle expérience que je recommencerais sans hésiter si j'en avais l'occasion car j'ai fait de belles rencontres et j'ai pu enrichir mes connaissances en anglais.